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○○○ ４月 第２例会 ○○○

○○○ ４月 第１例会 ○○○

会長の温故知新クイズ　
新居浜市の中央公園にある「市民の像」は市制何周年を記念して創立されたでしょう？
　　①  10 周年　　②  20 周年　　③  30 周年

ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区
第６０回地区年次大会開催される
と　き：２０１４年４月１２日（土）・１３日（日）　　
ところ：サンポート高松・ＪＲホテルクレメント高松　　　　　　　PR広報 IT 委員会　山　口　　泰

　４月の季節も暖かさに恵まれ、
桜の花も咲きそろい満開となりま
した。私達１年間の総決算といえ
る地区年次大会がサンポート高松
で開催されることとなり、１２日
（土）ゴルフ参加１１名が早朝７時

集合し、各乗り合わせて高松グランドカントリーク
ラブでの記念ゴルフ大会に参加、プレーを楽しみま
した。
　翌１３日（日）は早朝より代議員による第１分科
会に真鍋憲夫会長、福山  宏第１副会長、第２分
科会に佐伯澄男幹事、古川貴章副幹事、第３分科
会に石川敏則会計が出席し、活動事例を発表と、各
委員長より１年間の委員会活動等、６０分にわたり
発表され、その後の代議員総会にて８議案の審議
が上程され、全ての議案が満場一致で可決されま
した。
　大会式典は１３時より開催され武久一郎国際理
事が夫妻で入場、松前龍宗地区ガバナーの開会ゴ
ング・開会宣言が行われ、国歌（大韓民国・日本国）
斉唱、ライオンズヒム斉唱、物故会員献花追悼が行
われ、来賓並びに３５４－Ｄ地区役員３２名を紹介、
３３６－Ａ地区役員紹介、参加クラブ１４９クラブ１７
６１名の参加を紹介致しました。
　つづいて来賓のご挨拶は香川県知事 浜田恵造
様、高松市長 大西秀人様のご挨拶がありました。
　また、国際理事武久一郎ライ

オンによる国際理事オフィ
シャルスピーチが行われ国際協会で地区援助金と
して「ＬＣＩＦ」基金を世界７地区の申請をうけ審査
によって東洋・東南アジア地区（日本も含む）に
２５％の支払を受けています。日本での申請は８複
合地区より申請を受け内容を審査し国際協会本部
に提出します。日本が提出内容は厳粛に審査して
いるので国際協会では殆ど申請通りに「ＬＣＩＦ」で
の援助を受けられ日本提出は国際協会では信用さ
れていると報告されました。
　つづいて代議員総会決議事項が報告され、地区
ガバナーアワードの発表並びに表彰が行われ、各
クラブの１年間のアクティビティについて地区ガバ
ナーズアワードが紹介されました。（詳細は記念誌
に掲載）また、指名選挙委員長より次期役員として
木内千春ガバナーエレクト、橋本充好第１副地区

ガバナーエレクト、真鍋隆第２副地区ガバナーエ
レクト等、発表されご挨拶されました。
　次期地区年次大会開催地が発表され８Ｒと９Ｒ
３１クラブ合同で徳島市で大会開催、地区名誉顧問
会議長長谷川憲男ライ

オンによるライオンズローア、地区
ガバナー松前龍宗ライ

オンでの閉会宣言・閉会ゴングで
２時間に及ぶ年次大会が終了しました。
　この後、15 : 3 0 よりＪＲホテルクレメント高松へ
場所を移動しガバナー晩餐会が催され、立食パー
ティー形式で 1,800人近い会員が一堂に集まり
色々な料理を堪能することができましたが、余りに
も人数が多くテーブルに近づく事も出来ず、何とな
く混雑の中での立食は落ち着くことが出来ませんで
した。
　この後帰宅の途につきました。真鍋会長の運転
で岡田さんと私と同乗させて頂き、大変お世話にな
り、会長に感謝申し上げます。

地区ガバナーズアワード表彰受賞
・例会出席優秀賞　　　　　金賞
・公式行事出席優秀賞　　　銅賞
・マスコミ報道優秀賞　　　 銀賞
・会報優秀賞　　　　　　   銀賞
・ＬＣＩＦ賞　　　　　　　    銅賞
・同好会優秀賞　　　　　   金賞
・保健福祉（五献運動部門）賞
　（Ａ）献眼協力部門　　　　　　　　　 優秀賞
　（Ｅ）臓器提供及び意思表示カード部門　優秀賞
３３６－Ａ地区ガバナー感謝状受賞
　地区名誉顧問　小松武道ライ

オン

　２Ｒ－１Ｚ・ＺＣ　 加藤久博ライ
オン
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「第２分科会」  副幹事　古 川 貴 章　
　　第６０回３３６－Ａ地区年次大
会が開かれ、第２分科会に出席
しました。①青少年・ＬＣＩＦ・地域
奉仕②ＹＣＥ・国際関係③ライオン
ズクエスト運営各委員会の活動報
告がありました。

　①ＬＣＩＦについて人道奉仕活動をすることに
は、沢山の寄付が必要です。ＬＣＩＦに投資するこ
とにより多くの人の人生をかえることが出来る。と
言うＤＶＤを見ました。そして、ＬＣＩＦ１０００＄献
金２００回以上、今期３０回をしています。高知南
ライオンズクラブ溝渕氏の報告がありました。「Ｌ
ＣＩＦは国際的なドネーションであること。ドネー
ションすることによって直接手紙が届きます。内容
の紹介として、発展途上国において多くの子供た
ちが失明、小児白内障にかかっている。大きな原
因として慢性的な栄養不足があります。また、新
しいニュースを伝えてくれたり、心に響くことがあ
ります。ＬＣＩＦがあることで世界的に繋がり、非常

に大きな貢献できる大切なものです。と言うお話
でした。
　②ＹＣＥでは、パネルをつかった受入の報告が
ありました。今年から呼び方が、ＹＥからＹＣＥに
なりました。次の世代を育てるためにＹＣＥの活動
に協力をお願いします。
　③ライオンズクエスト事業は、ライオンズクラブ
国際協会が開発した青少年育成の重要事業であ
り、今年度のライオンズクエストワークショップは、
６回開催され１４１名の方に修了して頂きました。
各報告を聞かせて頂きありがとうございました。

「第１分科会」 第一副会長  福 山 　宏
　早朝 6:40 分出発で次期幹事の
古川さんの車で現地に向かいまし
た。現地に到着してまずは指名選
挙会にて投票を済ませて第一分科
会にて他クラブの活動事例の発表
を傍聴しました。

　私はこの第一分科会での内容を主に報告させて
いただきます。冒頭の挨拶にて今年度力を入れて
いた家族会員について触れていた。336-A 地区全
会員６１５７人中８６０人が家族会
員である。家族会員の増強に力を
入れた結果である。
　「会員増強」について（徳島すだ
ちライオンズクラブ会長発表）結成
１０年、発起人３人で立ち上げた。
平均年齢３８歳、現在７８名まで会
員を増やす事が出来た。会費をか
なり引き下げたので効果が出た。
８０名で収支がトントンになるよう
に計算して運営している。
　「国旗掲揚」について（高松紫雲
ライオンズクラブ会長発表）国旗を

所有していない会員にはクラブの予算で会員数を
揃えた。国旗を取り付ける器具等の設置も会員皆で
サポートした。町内会への声かけも行った。
　「会報誌」について（松山中央ライオンズクラブ会
長発表）苦労する委員会である。皆、やりたがらな
い。委員長がすべて一人でやっている状態であった
のを１０名の委員会にして役割分担をきっちりと決
めて行っている。
　「ライオンズデー」について（四万十ライオンズク

ラブ会長発表）同地域の人々も交
えて清掃作業を行っている。
　走り書きになりましたが以上の
内容でありました。特に次年度の
委員会のメンバーを検討している
時期でもありましたので「会報誌
について」の発表が一番心に残り
ました。どのクラブも苦労されてい
るんだと思いました。
依頼された原稿は断らない。期日
までに提出する。と私自身も心に
誓いました。

第６０回  地区年次大会「分科会報告」　　 　　　　　　　　　　　
とき：平成２６年４月１３日（日）　ところ：サンポート高松
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新会員オリエンテーションに参加して
と　き：平成２６年３月２９日（土）14:00 ～　　　ところ：今治地域地場産業振興センター
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　
Ｌ斉藤陽二朗

平成２６年３月２９ 日（土） 今治
地域地場産業振興センターにおい
て開催されました２Ｒ新会員オリ
エンテーションに出席させていた
だきました。 
　出席者は、 当クラブから塩見典

世さん、後藤達也さん、 斉藤陽二朗の３名、他６ク
ラブを含め計１４名の参加でした。引率者はライ

オン塩見
秀晴会員会則委員長です。
　講師の方は、元３３６－Ａ地区ガバナー・地区名
誉顧問  西原 透ライ

オン。２Ｒ－２ＺＣ 岡本 孝ライ
オンの開会宣

言の下、役員挨拶、新入会員自已紹介と続き、プロ

「第３分科会」　 会計　  石 川 敏 則
　第６０回地区年次大会に出席す
べく、１２日１５時３４分発の電車
で高松へ。電車での一人旅、退屈
だろうと思って本を持って行った
が、電車で高松へ行くのは４０年
ぶりだろうか。

　高校まで住んでいた四国中央市、アサリ採りに来
た豊浜、そして発展著しい宇多津地区等々、車窓か
らの景色を眺めているとあっという間に高松に到
着。本など読む暇なし。
　夕方、記念ゴルフ大会に出場していた仲間と夕
食。翌日の年次大会に備える。
１３日朝８時、真鍋会長、佐伯幹事と私は指名選挙
のため一足先にホテルを出発。無事に投票を済ま
せ、私の担当部門の第三分科会（環境保全・保健
福祉・アラート委員会）の会場へ。
式次第により、
1）開会のことば　　2）役員・委員紹介

3）委員長のあいさつ及び活動報告
4）環境フォトコンクール結果発表
　そして活動事例報告なされた。先ず、アラート賞
（Ｂ）救助活動部門で金賞を受賞した高松東ＬＣの
亀田さんより、「被災地を訪れて～忘れてはならな
い！」と題して、宮城県石巻市のアリス保育園で援助
事例報告。また、アラート賞（Ａ）災害対策部門で金
賞を受賞した南宇和ＬＣの山崎さんの「大津波に備
えて～中学生との非常食試食体験」。そして、徳島
マリンピアＬＣの松村さんによる「２０歳はじめての
献血」と題して事例報告があり、質疑応答もなく閉
会。そして大会式典に出席しました。

「記念ゴルフ大会」に参加して
　　　　　　　　ゴルフ部会長　久 保 田  繁 拡
　第６０回地区年次大会の前日に行われました記
念ゴルフ大会（高松グランドカントリークラブ）に参
加しました。
　当日は天候にも恵まれ、当クラブからは１１名の
参加で楽しいゴルフコンペでしたが、スタート前
に、我々のメンバーで記念撮影をして、私が不必要
な一言を発してしまいました。『みなさ～ん！今日の
コンペのブービーの人はコンペの広報誌の原稿を
お願いします』と．．．．まさか、いや案の定、私が予
想通りのブービーで今原稿を書いております。
　ただ、なんと言っても同組の村上博昭さんが１５
０人を超す大きなこの大会で見事優勝！！そして真
鍋憲夫会長が記念すべき第６０回大会の６０位と
いうことで、誠におめでとうございました。景品もと

ても良かったらしいですね～！また◯◯◯位の佐伯
澄男さん、そしてニアピン賞には、またまた真鍋会
長、神野雄太さんおめでとうございました。
　また懇親会では白石誠一さんのご紹介のお店
で、石川敏則さんを交え、おいしい料理を戴き、楽
しい高松ナイトを満喫することができました。
　ご参加されましたメンバーの皆さんお疲れ様で
した。



Ｌ塩見典世
　３月２９日（土）第 2 回新会員オ
リエンテーションに参加させて頂き
ました。
　引率して頂いたライ

オン塩見会員会則
委員長ありがとうございました。
　去年１２月に新居浜ライオンズ

クラブに入会させて頂き、微力ながら活動させて頂
いてます。
　そのさなか、新会員オリエンテーションでお話を
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　　　　　　　　氏　　　名　
た か は し   あ き ら  

高  橋   彰
　 　 　 　 　 　 生 年 月 日　昭和４３年９月２８日
　　　　　　　　転　　　籍　北条ライオンズクラブより
　　　　　　　　スポンサー　Ｌ碓井良和
　　　　　　　　所　　　属　PR広報 IT 委員会
　　　　　　　　住　　　所　西条市喜多川 431-10
　　　　　　　　　　　　　TEL:(0897)55-6020
　　　　　　　　勤　務　先　愛媛銀行　新居浜東支店　
　　　　　　　　勤務先住所　新居浜市東雲町 2-5 -2
　　　　　　　　勤務先ＴＥＬ　(0897)35-2261
　　　　　　　　勤務先 FAX　 (0897)37-2498

　この度、北条ライオンズクラブより転籍して
まいりました高橋でございます。
　歴史ある新居浜ライオンズクラブの一員と
して、ライオンズ精神のもと、地域貢献、社会
奉仕に皆様と共に頑張っていく所存でござい
ますので、どうぞ宜しくお願い致します。

転 籍 会 員 紹 介

Ｌ後藤達也
　この度、２Ｒ新会員オリエンテー
ションに参加させていただいてラ
イオンズクラブの誕生から長い歴
史を知る事ができ、改めて、この
クラブの偉大さを実感しました。
　世界中に私達と同じライオンズ

クラブの会員の方々がたくさんおられ、私もその
一員になったのだと実感しました。

　まだまだ入会したばかりで、聞き慣れない用語
や組織としての運営の仕組みなどわからない事が
たくさんありますが、基礎となる部分を勉強させて
いただき非常に役に立ちました。
　これからも積極的に活動に取り組みながらもっ
と深く理解していきたいと思います。

　 　 　
　　　 　

　 　 　 　　
　 　　 　

　 　　 　　 　　　
　　　 　　 　　

ジェクター・ パワーポイントとライオンズ必携を使
い、詳しくライオンズクラブの説明をしていただき
ました。
　ライオンズクラブの発祥、アジアの中での日本の
立場、各ライオンズクラブの発足に至るまで知るこ
とができました。
　講義の中でも、へレンケラーの「盲人の為に戦う
騎士になってくれませんか？」 との問いかけに応え

て、今現在「視カファースト」という失明予防活動を
されていることに感銘を受けました。
　今回のオリエンテーションで学んだことを糧に今
後のライオンズ活動に活かしてまいります。最後に
なりましたが、お忙しい中、引率者として、ご出席い
ただきましたライ

オン塩見秀晴会員会則委員長、 お世話
になりました。ありがとうございました。

役　　　職　支店長
趣　　　味　野球・ゴルフ
結婚記念日　平成 9年 5月 3日

伺ったとき、ウイサーブの意味、また、世界規模で社
会貢献していることに感動し、あわせてこのライオ
ンズクラブに所属していることを、心から誇りに思
いました。
　まだまだ分からないことばかりですが、諸先輩
方々のアドバイスをいただきながら、自分の活動が
少しでも誰かの為になること、心に留めて活動して
いきたいと思います。
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愛リバー・愛ロード清掃奉仕
と　き：平成２６年４月６日（日）　
ところ：新居浜市商工会館周辺　　　　　　　　　　　　　　環境保全委員長　檜　垣　孝　志

家族会四方山話
と　き：平成２６年３月１６日（日）　
ところ：利楽・坊ちゃん劇場　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　計画財務委員長　藤　縄　洲　二

　去る３月１６日の日曜日、真鍋
会長の提案による坊ちゃん劇場で
歌劇をと言う事でミュージカル平
賀源内の最終日であるこの日に家
族会を設定しました。
　当日は中村知事も観劇され挨拶

されるなどフィナーレで随分と盛り上がっていまし
た。天気もよく迎えのマイクロバス２台に分乗し総
勢４０名、出席できないメンバーの見送りの中一路
利楽へと出発しました。
　利楽の花畑は丁度菜の花が真っ盛りで黄色の絨
毯にしばしみとれながら例会をすませ少しはやめ
の食事となりました。食事はお昼ということもあって
そこそこの料理に舌ずつみ、お酒は飲み放題お風
呂も入り放題で露天風呂もあって最高！２時まで
のフリー時間をお風呂に買い物にと楽しんでいた
だきました。
　２時少し前に劇場に入りいよいよ始まりました奇
想天外・歌舞音曲劇（みゅーじかる）げんないは、
若い役者さん達のげんきではちきれんばかりのパ
ワーがみちあふれ素晴らしいものでした。が…あい

にくお酒が効いてきたのか知らぬ間にうつらうつ
ら、不覚にもつい眠ってしまいまして某担当理事さ
んなんかは鼾をかいて隣のお客さんに３度もつつ
かれて、とうとう外に出てロビーでご休憩だったと
か。でも雰囲気は十分味わうことが出来ました。
　後日、愛媛新聞に坊ちゃん劇場と愛媛 CATV と
で共同制作した舞台映画｢げんない｣がフランスの
カンヌ国際テレビ見本市に出品され世界にお披露
目されるというニュースを見つけもっとちゃんと見
とけばよかったと深く反省しております。
　平賀源内は香川県生まれで江戸時代中頃に活
躍した本草学者、地質学者、蘭学者、医者、発明家、
その他いろいろと才能を発揮した。

　去る４月６日（日）朝 7:00 ～か
ら、第３回愛リバー・ 愛ロード清
掃奉仕に２０余名の方々が参加さ
れました。
　桜も満開というのに、あいにく
昨日から真冬並みの寒波が日本

全土を覆い、花冷えの本当に冷え込んだ寒い朝
でした。 朝から雨模様でもありましたが、その合
い間を縫って出来そうでしたので、作業を始めま
した。 残念ながら３０分位して雨が本降りとなって
きましたので、 些か消化不良の作業内容でしたが
仕方なく中断いたしました。ですが、商工会館の

玄関前あたりは、ずい分と綺麗になりました。参
加されました皆様、花冷えの中、雨の中有難うご
ざいました。 風邪など引かないようご自愛くださ
い。お疲れ様でした。
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第1285 回 4 月第 1 例会
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第1286 回 4 月第 2 例会
4月 23 日（水）12:15 ～ ユアーズ
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温故知新でＷＥＳＥＲＶＥ

◆会長挨拶　真鍋憲夫会長
　４月１２日、１３日と高松市での第６０回地区年次大会に
１８名で出席して参りました。1,716 名の参加で大変賑やか
でした。来年は徳島県で開催されますので多数のメンバーの
ご参加お願いします。その記念ゴルフ大会でメンバーの村上
博昭さんが優勝されました。おめでとうございます。地区ガバ
ナーズアワードで８つの賞を頂きました。メンバーの皆様の
おかげと感謝致します。
◆ガバナー感謝状授与
　地区名誉顧問　小松武道ライ

オン

　２Ｒ－１Ｚ・ＺＣ　加藤久博ライ
オン

◆ビデオレター鑑賞
ライオンズクラブ国際協会
　第２副会長　山田實紘ライ

オン

家族会員登録のお願い
　　加藤久博ＺＣ
◆審議事項　　なし
◆幹事報告　佐伯澄男幹事
１．第６０回地区年次大会
　・４月１２日（土）記念ゴルフ大会　
　　　高松グランドカントリークラブ　参加者１１名
　・４月１３日（日）  年次大会記念式典

◆会長挨拶　真鍋憲夫会長
　桜の花も満開となり少しばかり散りは
じめ温かく気持ちの良い季節となりまし
た。本日は、新居浜特別支援学校の入学
式に行って来ました。今年で４期目の入
学式で小学生から高校生までの６８名の
新入生が入学されました。今週末には、第
６０回地区年次大会が高松の地にて開催されます当クラブ
からは、１８名で出席いたします。
　また本日は、永易明洋さんに卓話をお願いしております。
皆さんに大変役に立つお話しをしていただけると思います。
眠らないでお聞きください。
◆卓話　
　税制改正について　ライ

オン永易明洋

◆審議事項
１．街路樹寄贈石碑の移設について
　　（樹木撤去については２５年５月理事会承認済）
２．えひめ学園との交流会決算報告について 
３．３月家族会決算報告について
４．委員会開催変更について
　・環境保全委員会
　　５月６日（火）→１３日（火）つむぎ食堂
　・ＰＲ広報ＩＴ委員会　５月２２日（木）→２９日（木）
５．歌劇「天空の町」後援名義使用依頼について
◆幹事報告　佐伯澄男幹事
１．第２回新会員オリエンテーション　３月２９日 ( 土 )
　　14:00 ～  今治地域地場産業振興センター
　　出席者　Ｌ斉藤陽二朗、Ｌ塩見典世、Ｌ後藤達也
　　　　　　塩見秀晴会員理事（引率）
２．第３回愛リバー・愛ロード　
　　４月６日（日） 7:00 ～  商工会館付近の清掃
　　参加者 ２０名
３．平成２６年春の全国交通安全運動人の輪作戦　
　　４月６日（日） 11:00 ～ 12:00
　　場所　新居浜税務署前交差点　　雨天のため中止　
４．第６０回 336-A 地区年次大会　
　　・４月１２日（土）記念ゴルフ大会　
　　　高松グランドカントリークラブ　参加者１１名

　　・４月１３日（日）年次大会　サンポート高松　
　　　参加者１８名
５．第４期会費引落　43,000 円　４月１５日（火）
◆会長承認　　真鍋憲夫会長
◆委員会報告　
計画財務委員会　藤縄洲二委員長
　３月家族会決算報告について
青少年委員会　村上博昭委員長
　えひめ学園交流会の決算報告について
◆出席報告　宇野博文委員長
　会員数 52名、出席 42名、欠席 10名、出席率 80.8％
◆テール・ツイスタータイム　
　伊藤嘉秀 副テールツイスター
　　ドネーション　￥82,000 　
◆ライオンズ・ローア　
　Ｌ後藤達也
　　　We  Serve  !!
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理事・委員長会報告理事・委員長会報告
日時：４月７日（月）18:30 ～
場所：商工会館 3F

新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

52 81.8名 ％ ％ Ｈ 円

28
32
26

82.1
85.9
84.6

138 83.6

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (４月分 )

名

90.4
91.1
90.6
86.5
89.7

25
0
20
10
55

8,150
0

35,048
0

43,198％ ％ Ｈ 円

MARRIAGARRIAGE＆BIRTHDAYIRTHDAY
・５月   誕  生  日　
　有富正治、村上博昭、鈴木雅志、宇野博文

・５月   結婚記念日
　大村　敬、福山　宏、小松武道、大竹崇夫、真木泰彦　
　神野雄太、川嶋理之、石川　稔、古川貴章、中村七和
　高橋　彰

４月１２日（土）　高松グランドＣＣ

加 藤 久 博 54
村 上 博 昭
久保田繁拡 

50 44
53

43
57

44
63

94
  107
87

  120

30.0
18.0

  8.6
27.0

76.0
77.0
78.4
93.0

神 野 雄 太
準優勝
3　位
ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名

優　勝

ゴルフ部会報告

　　　サンポート高松　参加者１８名　
２．２リジョン年次会合 ５月１０日（土）17:00 ～ ユアーズ  
　　　出席者　小松地区名誉顧問、加藤ＺＣ、新田ＺＣＡ、
　　　　　　　サポート委員　
３．第 4回キャビネット会議 ５月１１日（日）13:00 ～
　　　高松国際ホテル　出席者  加藤ＺＣ　
◆地区ガバナーズアワード表彰受賞
・例会出席優秀賞　　　　　金賞
・公式行事出席優秀賞　　　銅賞
・マスコミ報道優秀賞　　　 銀賞
・会報優秀賞　　　　　　   銀賞
・ＬＣＩＦ賞　　　　　　　    銅賞
・同好会優秀賞　　　　　   金賞
・保健福祉（五献運動部門）賞
　（Ａ）献眼協力部門　　　　　　　　　 優秀賞
　（Ｅ）臓器提供及び意思表示カード部門　優秀賞
◆出席報告　宇野博文委員長
　会員数 52名、出席 43名、欠席 9名、出席率 82.7％
◆テール・ツイスタータイム　
　Ｌ高橋　守
　　　ドネーション　￥76,000　
◆ライオンズ・ローア     　
　Ｌ佐伯澄男　
　　　We  Serve  !!

■会長挨拶
　皆さん今晩は、4月に入り桜も咲きそろってきました。今週
末には第６０回地区年次大会が高松市で行われます。ご参加
の会員の皆様よろしくお願い致します。
■審議事項
１．街路樹寄贈石碑の移転について
２．えひめ学園との交流会決算報告について
３．家族会決算報告について
４．委員会開催について
　　PR広報 IT 委員会  ５月２２日（木）を２９日（木）に変更
　　環境保全委員会　５月６日（火）を
　　　　　　　　　　　　　　　　１３日（火） つむぎ食堂に変更
５．歌劇「天空の町」後援名義使用依頼について
■報告事項
１．第２回新会員オリエンテーションが３月２９日（土）今治
　地域地場産業振興センターで開催しました。
　出席者、斉藤陽二朗さん、塩見典世さん、後藤達也さん、
　　　　  塩見会員理事が参加しました。
２．第３回愛リバー・愛ロードが４月６日（日）に実施し商工
　会館付近の清掃をし、２０名が参加しました。

３．春の交通安全運動人の輪作戦は雨のため中止
４．第６０回地区年次大会開催について
　　４月１２日（土）記念ゴルフ大会
　　　高松グランドカントリー１１名参加
　　４月１３日（日）地区年次大会
　　　サンポート高松、１８名参加
５．第４期会費引き落としを４月１５日（火）に致します。
■委員会審議事項及び報告事項
・計画財務委員会
　家族会決算報告
・青少年委員会
　えひめ学園との交流会決算について

４月１２日（土）　高松グランドＣＣ

真 鍋 憲 夫 49
神 野 雄 太
宇 野 博 文 

43 44
49

50
48

44
45

     87
     98
     94
     93

20.4
15.6

15.6
14.4

71.4
77.6
78.4
78.6

村 上 博 昭
60 位
72 位
74 位

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名

優　勝

第 60回地区年次大会ゴルフ大会　成績表

87 位 加 藤 久 博 54 53    107 27.6 79.4
97 位 岡 田 賢 治 47 50      97 16.8 80.2
114 位 山 口  　泰 58 58    116 34.8 81.2
139 位 白 石 誠 一 58 47    105 21.6 83.4
140 位 佐 伯 澄 男 53 58    111 27.6 83.4
142 位 久保田繁拡 57 63    120 36.0 84.0
145 位 新 田 久 司 52 59    111 26.4 84.6
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温故知新でＷＥＳＥＲＶＥ

クイズの正解は　② 
　　昭和３２年に創立されました

真鍋　憲夫　桜の季節も終わり、新緑のすがすがしい時期になっ
　　　　　　てきました。小松武道Ｌ、加藤久博Ｌ、ガバナー
　　　　　　感謝状受賞おめでとうございます。
小松　武道　我が新居浜ライオンズクラブでは妹尾さんに次ぐ
　　　　　　高齢となりました。
佐伯　澄男　年次大会お疲れ様でした。村上博昭さん記念ゴル
　　　　　　フ優勝おめでとうございます。
村上　博昭　4/12（土）に行われた年次大会記念ゴルフで優勝
　　　　　　しました。
田村　征夫　日×米の相撲はどうなるのか期待と不安です。
　　　　　　ボクシングの試合も楽しみです。
妹尾　光章　晴天が続き庭の草引きをしましたが、運動になっ
　　　　　　たでしょうか？
白石　誠一　村上さん年次大会ゴルフ優勝おめでとう。
鈴木　雅志　小松さん、加藤さんガバナー感謝状授賞おめでと
　　　　　　うございます。
久保田繁拡　ガバナーからの感謝状、小松さん、加藤さんおめ
　　　　　　でとうございます。
宇賀　　潔　加藤さん、小松さんガバナー感謝状授賞おめでと
　　　　　　う。祝します。
石川　敏則　小松さん、加藤さんガバナー感謝状授賞おめでと
　　　　　　うございます。
岡田　賢治　小松さん、加藤さんお役目ご苦労様です。
有富　正治　すっかり暖かくなり、過ごしやすくなりました。
後藤　達也　今日は暑いです。
塩見　秀晴　意外と肌寒いですが、皆様お気を付け下さい。　
　　　　　　4/25 レクバレーの練習があります。宜しくお願い
　　　　　　致します。
檜垣　孝志　最近ＴＶでの野球放送が少なくなりましたネ。　
　　　　　　ちょっと寂しいかなあ・・・！
藤縄　洲二　高知へ同窓会のゴルフに行ってきました。さすが
　　　　　　南国は、もう田植えが終わっていました。
加藤　久博　家族会員の登録を宜しくお願い申し上げます。
宇野　博文　今日も「ヒノキ」花粉が多く飛んでいます。５月
　　　　　　連休までガマンの日々です。頑張っています。
永易　明洋　さつきが咲き始め、新緑の爽やかな季節となりま
　　　　　　した。
・・・　Ｌ小松武道、Ｌ加藤久博
　　　　　　ガバナー感謝状授賞おめでとうございます　・・・
中村七和／松浦一雄／福山　宏／古川貴章／近藤充徳／高橋  守
・・・　Ｌ村上博昭 
　　　 　年次大会記念ゴルフ優勝おめでとうございます　・・・
真木泰彦／大竹崇夫／近藤盛文／山下邦俊
神野　雄太　早退します。

答

真鍋　憲夫　満開の桜もちらほら散り始めました。小・中学校
　　　　　　も入学式シーズンです。孫も小学校に入学しました。
　　　　　　元気に育ってほしいです。
永易　明洋　桜が満開です。河川敷が輝いています。いい季節
　　　　　　です。
久保田繁拡　永易さんの卓話に感謝です！！
小松　武道　永易さん卓話有難うございます。
伊藤　龍一　桜も満開で気持ちの良い季節になりました。本日
　　　　　　は永易さんの卓話有難うございました。大変ため
　　　　　　になりました。
妹尾　光章　Ｌ永易さん税務説明ご苦労様でした。
山口　　泰　長男の娘が中央大学理工学部精密機械工学科に入
　　　　　　学。入学式に出席してきました。また長女の娘も
　　　　　　小学校に入学、お祝いをがっぽり取られました。
鈴木　雅志　永易さんの卓話に感謝して。
白石　誠一　3月度第2例会、春ぼけで忘れてました。すみません。
塩見　秀晴　掃除した後、花見したらいいと思ってましたが、　
　　　　　　お天気の都合で出来ませんでしたネ・・。
大竹　崇夫　永易さんの卓話に感謝します。
田村　征夫　さくらも散り始め新年度も始まりましたが、クラ
　　　　　　ブメンバーも頑張りましょう。
加藤　久博　永易さんの卓話に感謝して。
有富　正治　３月第２例会にて「結婚祝い」有難うございました。
石川　　稔　今年の桜はよく頑張ってくれました。でも花粉症
　　　　　　が・・・。
高橋　在錫　のどかな春です。桜はきれい。山菜は美味しい。
　　　　　　そして今年は長男のところに鯉のぼりが舞ってま
　　　　　　す。
藤縄　洲二　桜の花も何とか残って、今日、明日で終わりかな。
宇野　博文　本日は花粉の飛散量が極めて多いようです。朝、　
　　　　　　出勤時バイクの上に黄色い粉が溜まっていました。
　　　　　　花粉に負けないで頑張りたいです。
松浦　一雄　今年も花見が何度も出来ました。毎年の事ながら
　　　　　　桜の花には感謝あるのみです。
佐伯　澄男　明日 4/10 で４４歳になります。
後藤　達也　４月に入りました。新しい気持ちで頑張りましょ
　　　　　　う。
武市　欣也　何となく。
近藤　盛文　桜咲く入学式おめでとう。
高橋　　守　甥、姪の子供の新入学を祝して。永易さんの卓話
　　　　　　に感謝。
村上　博昭　永易さんの卓話に感謝して。また２番目の孫が小
　　　　　　学校に入学、ピカピカの１年生！
檜垣　孝志　第３回愛リバー・愛ロード、花冷えと雨の中、参
　　　　　　加有難うございました。風邪引かれませんでした
　　　　　　か？本当にお疲れ様でした。
宇賀　　潔　永易さんの卓話に感謝。
・・・　Ｌ永易明洋の卓話” 税制改正について”
　　　　　　　　　　　　有難うございました・・・
伊藤嘉秀／福山　宏／大石隆憲／山下邦俊／中村七和／
新田久司／真木泰彦／

近藤　充徳　早退します。申し訳御座いません。
岡田　賢治　早退させて頂きます。
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こどもの日
　
　

２リジョン年次会合（17:00 ～ ユアーズ）　　
　　　　　　　
　　　　　　　

５月第１例会（12:15 ～ ユアーズ）　　　　
　
　

　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　

　

スポーツ部会（20:00 ～ 宮西小学校）　　　

　　　　　　　　

５月第２例会（12:15 ～ ユアーズ）　　
　　　

　
　
　

　
　
保健福祉委員会（18:30 ～ 事務局）　

新居浜ライオンズクラブ会報　毎月第 1例会（第 2 水曜日）発行
会  長　真  鍋   憲  夫　　幹  事　佐  伯   澄  男　　会  計　石  川   敏  則

発行責任者　ＰＲ広報ＩＴ委員長　田  村   征  夫
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計画財務委員会（18:30 ～ 事務局）　

憲法記念日　
　

みどりの日　
　
　　

振替休日

　　

会員会則委員会（18:15 ～ 事務局）　　　　　　

　　　　　　　　
青少年委員会（18:30 ～ 事務局）
スポーツ部会（19:30 ～ 川東中学校）

第 4回キャビネット会議
　　　（13:00 ～ 高松国際ホテル）
ゴルフ部会（新居浜カントリークラブ）　
理事・委員長会（18:30 ～ 商工会館 3F）　

環境保全委員会（18:30 ～ つむぎ食堂）　

　　
　　　　　　　　　

　
　　
　　　　　　　　
第 60回複合地区年次大会（倉敷アイビースクエア）

　　　　　

　　　　
　　　　　　　　
　　　
　　　　　　　　

　　　
　　　　　　　　
　　　　　　　
　
スポーツ部会（19:30 ～ 川東中学校）　

　
　　
　　　　
　

　

　
　　
PR広報 IT 委員会（18:30 ～ 興慶）

第 4回１Ｚガバナー諮問委員会・ゾーンレベル会
員委員会（14:30 ～ ユアーズ）

　
　　　　
　　　　　

　
　　
出席大会委員会（18:30 ～ 事務局）

　　　

　早いもので昨年７月号よりPR広報 IT 委員長として、会報誌を中
心にして活動してまいりました。良い会報誌となったのか、あるいは
一方通行になってしまっているのか反応のない一年ではなかった
か、私としては何かスッキリしない。
　クラブの予算を使いながら成長なり成果があったかどうか、委員
会メンバーに迷惑をかけたのでは等々、次年度へ引継ぎをしなけれ
ばならない時期となり、今月、来月の２ヶ月にわたってチェックして
みたい。
　まずライオンズクラブ会報はクラブの運営や活動を単純に報じ記
録してまっとうする性格のものではなくライオニズムを思想背景にし
て各方面で行っている諸活動が認識されたクラブの発展に貢献す
ることを目的にしている。だからウィサーブと民主的運営を基盤に活
動を進める私達のクラブの機関誌として読まれ親しまれる会報づく
りがもとめられる。
　ライオニズムによる活動とは「ライオンズの心」から社会貢献活動
であり、その周辺の関連する活動も含まれる。ライオンズクラブの
「奉仕活動」をアクティビティといってますがわかりやすく言い換える
と「世の中がみんなにとって住みやすくする運動」です。
　社会を住みやすいものにするためには、みんなが力を合わせてこ
そ、成果が期待出来ます。だから「ウィサーブ」です。
　PR広報 IT委員会としては原稿を集めることに毎月苦労していて、
何か新しいことを始めたいと思っても委員会で協議していると３０
分や６０分では形となる様なことにはならない。
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